



Blaise Moussa a été porté à ce poste ce jour à Douala, capitale économique.

C'était au cours d'un conseil d'administration extraordinaire. Blaise Moussa est donc le nouveau Directeur General de Camwater. Il remplace à ce poste Gervais Bolenga.

Le nouveau Directeur général n'a pas caché d'exprimer sa gratitude à l'endroit du Chef de l'Etat : **«C'est un moment important pour moi. Un moment de gratitude, très humble, très déférente à l'endroit de son Excellence le président Paul Biya, le chef de l'Etat, qui a voulu accorder à ma modeste personne sa très haute confiance. Je l'ai toujours dit, je viens de très loin. Je dirais même que je viens de nulle part, preuve que tout est possible pour ceux qui viennent de très loin pour qu'ils puissent arriver aussi à un certain niveau** », a-t-il déclaré à la presse au sortir du conseil d'administration de ce vendredi 30 septembre 2022 à Douala.

Immédiatement, Blaise Moussa devrait se mettre au travail et engagé les grands chantiers afin que les camerounais bénéficient d'une eau en permanence et surtout de bonne qualité.